
Pièces 2 Pièces

Superficie 47 m²

Référence 84307301

Prix 450 000 €

Paris 19Eme
Appartement à vendre (75019)
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A  proximité  du  parc  des  buttes-chaumont,  du  métro  laumière,  et  du  canal  de

l'ourcq, bel appartement 2 pièces de 46m², bénéficiant d'un balcon et d'agréables

vues  dégagées  sur  jardins.  Au  2ème  étage  avec  ascenseur  d'une  copropriété

d'excellent  standing  de  1991 arborée  et  gardiennée,  cet  appartement  idéalement

agencé,  et  sans  vis-à-vis,  se  compose  d'une  entrée,  d'une  agréable  pièce  de  VI

avec  bow-window,  d'une  cuisine  indépendante  attenante,  puis  d'une  chambre

avec balcon, d'une salle de bains, et de toilettes séparées. Plan sans place perdue,

et agréables vues ciel & verdure pour ce bien à la ...

Attractive  46m²  (495  sq  ft)  1-bed  apartment  with  balcony  and  attractive

unobstructed garden views, close to buttes-chaumont park, laumière metro station

and canal de l'ourcq.2nd floor of a high-end condominium dating from 1991 with a

lift and concierge and leafy surrounds. Ideal floor plan with no overlook, comprising

an  entrance  hall,  an  attractive  living  room  with  a  picture  window,  an  adjoining

separate  kitchen,  then  a  bedroom  with  balcony,  a  bathroom  and  separate  toilet.

Space-saving  layout  and  pleasant  views  of  the  sky  and  the  verdant  surroundings

for this property with a very good energy ...

BARNES PARIS 10/19

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
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